



Chantier participatif à la Blaiserie pour les 4e4

publié le 14/01/2020 - mis à jour le 19/01/2020

Mercredi 8 janvier les élèves de 4e4 ont découvert, à la **Blaiserie**, le travail de la **compagnie poitevine L'Homme Debout** (<https://cie-lhommeдебout.fr/>)

Dans le cadre du **festival** "Traversée" la compagnie a joué un premier **spectacle** autour de la figure de MO, un **géant d'osier** (6 à 8m de haut) qui a déambulé dans le ville. Pour clore le festival, une deuxième créature géante a été construite, LILI, au cours de différents ateliers participatifs itinérants. C'est à l'un d'eux que les 4e4 ont participé !

Benoît Mousserion, directeur artistique de la compagnie, a présenté aux élèves la compagnie, leur a ensuite expliqué comment **travailler l'osier** et les élèves, après avoir posé quelques questions, se sont mis au travail. Tiges d'osier humides, fils de fer, tenailles, sécateur en main, les petits groupes se sont attelés à la tâche, épaulés par différents membres de la compagnie.

C'était un beau moment, intéressant, poétique, inattendu pour les élèves, qui ont pris du plaisir à participer, un peu, à la construction de cette géante qui prendra bientôt vie ! Pour voir cela de vos propres yeux...

RDV samedi 18 janvier 2020 à 19h30 place Notre Dame à Poitiers

et tout au long de la journée, dans le centre ville, où les géants d'osier déambuleront !
Plus d'informations sur le déroulé de la journée sur la page facebook de la compagnie :

<https://www.facebook.com/cie.lhommeдебout/>

Merci à la compagnie L'Homme Debout de nous avoir reçus !

Hélène Arnaud (professeur d'arts plastiques), Céline Caillé (professeur de français)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.